

En la ciudad de Pan de Azúcar, siendo las 08:45 hs del día 19 de diciembre de 2022, se reúnen en Secretaría a los efectos de mantener sesión ordinaria, el Sr. Alcalde y los Sres. Concejales, María del Carmen Alfonso, Leonardo Vigliante y Jorge Martínez.

En secretaría de actas, Teresa González.

Seguidamente el Sr. Alcalde hace uso de la palabra:

* Se convoca a la Comisión de la Terminal de Ómnibus a una reunión que se realizará el 26 del corriente mes.

* Se comunica que el día 20 del corriente mes se realizará la Rendición de Cuentas a la hora 18 en Casa de la Cultura, las áreas a ser tratadas son las siguientes; Gobierno-Área Social, Obras-Inversiones, Deportes, Cultura, Eventos y Turismo. A las 20:30hs del mismo día se realizará el Pesebre Viviente en la Plaza 19 de abril. Se propone como idea contratar a Miguel Lensina para el cierre de dicha actividad.

* Se solicita a la Dirección Gral. de Cultura la colaboración con la amplificación de Javier Guerrero.

* Se realizó la compra de luces para iluminar de colores el Parque Zorrilla de San Martín.

* Se propone solicitar presupuesto de Juegos Inflables a una o dos empresas para los meses de enero y febrero del año 2023.

* En la visita realizada el pasado 14 de diciembre por el Sr. Intendente, Director Nacional de Turismo, Director Departamental de Turismo, Alcalde y Concejales del Municipio, Equipo MINTUR y TUT Sra. Tamara Silvera, acompañado de otras autoridades, se destacó a Pan de Azúcar como un lugar turístico de alto nivel.

También participaron los siguientes emprendimientos: Establecimiento La Encontrada, Chacra la Anyta, Estación Inchalá, Chacra Arrayán, Casa Mara Sierra, La Oculta, Chacra La Pampa, La Casa de la Abuela, Vieja Rómula, Red Áimas y Gerónimo Liencres por Sierra Calma.

El Sr. Concejal Jorge Martínez expone lo siguiente:

* Solicita más guardias de seguridad en el Parque Zorrilla de San Martín para el cuidado del mismo como el control de ingresos de caballos, los cuales realizan necesidades en el agua donde las personas se bañan. También la realización de más baños y duchas por la concurrencia de público.

* Menciona la falta de árboles en la Terminal de Ómnibus y la posibilidad de instalar un contenedor para mejorar el servicio a los usuarios, ya que hay solo un kiosko.

* Manifiesta que en el entorno de la ruta Interbalnearia el pasto se encuentra alto y se observan tachos de basura desbordados y bolsas de nylon, siendo la salida del pueblo por atrás del Agua Esencial, lugar donde los camioneros descansan.

El Sr. Concejal Leonardo Vigliante expone lo siguiente:

* Menciona la realización de una limpieza en el cauce del arroyo del Parque Zorrilla de San Martín por encontrarse ramas, raíces, etc.

La Sra. Concejal María del Carmen Alfonso expone lo siguiente:

* Menciona que el Pabellón Nacional ubicado al ingreso de la Ciudad se encuentra deteriorado.

El Alcalde toma conocimiento y se solicitará un nuevo Pabellón al Sector Almacenes.

Siendo las 10:30 hs se levanta la sesión, labrándose la presente para la misma.

**Alejandro Echavarría
Alcalde
Municipio de Pan de Azúcar**